

2/2

豆まきをしました

保育所では、2月2日(火)に節分の豆まきをしました。子ども達は、大きな声で「おにはそと!」「ふくはうち!」と元気いっぱい豆まきができました。いろいろな「おに」を追い出して、みんなが大きく元気に育ちますようにお願いしました。



高山幼稚園

豆まき

2月2日の節分は124年ぶりだそうです。子ども達は、鬼のお面や豆を入れる箱の製作をしました。手作りの鬼のお面をかぶり、豆まきと終で、鬼を追い払いました。



一日入園 (ちびっ子デー)

2月12日(金)、次年度入園を希望している幼児を招いて、「一日入園、ちびっ子デー」を行いました。在園児と一緒に、遊戯室や保育室、園庭などで分散して遊びました。



「判形田尻地区」群馬県鳥獣被害対策功労者表彰受賞



この度、群馬県鳥獣被害対策本部長（津久井治男群馬県副知事）より鳥獣による農林水産業被害等の軽減に資することを目的に、鳥獣被害対策の推進に顕著な功績があったとして「令和2年度群馬県鳥獣被害対策功労者表彰式」が2月12日（金）群馬県庁正庁の間において執り行われ、地区の代表者である深代清氏が受賞されました。

判形田尻地区は、「鳥獣害に強い集落づくり支援事業」を通じて、模範的な被害対策を実施し、電気柵設置箇所に除草シートを効果的に設置するなどして管理の省力化を実証し、また集落ぐるみの取組で、住民の共通認識を深め、イノシシの被害をゼロにすることができたことなどが受賞理由となります。

おしらせ
information

!! CSF(豚熱)感染拡大中 !!

平成30年9月に岐阜県にて発生したCSF(豚熱)ですが、その後も感染拡大が続いている状況です。高山村内でも野生イノシシにおいて陽性個体が2件確認されております。(令和3年2月8日現在)

村内の皆様におかれましても、生ゴミ(野菜等)の徹底した処理。野山・森林・林などに出かけたら靴底の泥を落とし消毒を行い、車両のタイヤなども消毒をしてウイルスを広げないように注意してください。

●本村での陽性状況(野生イノシシ)本村での陽性状況

- ・雑木林内で死んでいるのを確認。結果陽性(関田地区)
- ・弱っているイノシシがいるとの連絡をもらい猟友会員が現地にて捕獲。結果陽性(関田地区)

☆死んでいるイノシシを見つけたらすぐに下記まで連絡をお願いいたします☆

《連絡先》 ・吾妻環境森林事務所 ☎ 0279 - 75 - 4611 ・高山村役場 農林課 ☎ 0279 - 63 - 2111

みんなの広場

たかやまの文壇

(文化協会俳句部)

令和三年一月句会

騒がしき世情をよそに山ねむる
ふきだまりコロナとともに落葉焼く
末吉
平凡な日々が一番日向ぼこ
泰枝
秒針の音の中より寒波くる
節子
孫の書を掲げて置くや冬籠
あき
なすな摘む日のやわらかき野辺にあり
あき
あめつちの培う絆初山河
朝郎
悪病の沈思願いて春を待つ
朝郎
山河凍つ「五年日記」の八十路かな
朝郎
薪くべてひと日噛みしむ農日記
朝郎
初チャイムウエストミンスターの鐘と知る
キヨ子
愛猫の運びし自由寒に入る
キヨ子
賀状には書けぬ事あり空青し
良郷
手をひろげ春の光をつかみたり
良郷
名前よく見ばえもよい福寿草
昭典
シルバーに要注意なる雑煮餅
昭典

令和三年二月句会

珠開児の靴屋の友や虎落笛
朝郎
牛飼いのひと日は長き凍つる夜や丑歳
朝郎
山国の春遠からと風の声
あき
風花や河岸工事のブルトーザー
あき
おちこちの豆撒く声も小さくなり
節子
ねほすけの老いの心に春来たる
節子
ひだまりに抱かれしかなふきのとう
泰枝
如月の風に問うなり世の平和
昭典
落みそに知るや地の恩母の恩
昭典
君子蘭玄関先に大威張
昭典
陽の光春めきて来て散歩道
良郷
野焼きして帰ればやさし猫の待つ
良郷
魚影など見られぬふると春の川
キヨ子
春日和手をつなぎ行く老夫婦
キヨ子